

SEITE 14
FREITAG, 10. NOVEMBER 2023

MANNHEIMER
MORGEN
Stadtausgabe



Ein Vierteljahrhundert voller Gospelklänge

Waldhof: Chor „Joyful Voices“ veranstaltet Jubiläumskonzert zum 25-jährigen Bestehen

Von Klaus Schillinger

Der etwas andere Gospelchor „Joyful Voices“ (zu Beginn im Jahr 1996 „Das Rote Mikrofon“), feiert in diesem Jahr seinen 25. Geburtstag (wir berichteten). Zu einem Jubiläumskonzert unter dem Titel „Sounds of Joy & Soul“ lud nun der Chor in die St. Franziskuskirche auf dem Waldhof ein. Moderiert hat den Konzertabend Jörg Riebold. Mit dabei waren die Special Guests „The Shades of Soul“ und Martin Griffiths.

Die acht Sängerinnen und drei Sänger begeisterten schon mit ihrem ersten Song „You’re the voice“ das Publikum. Begleitet wurde der Chor von Peter Kraus (Gitarre), Volker Heiderich (Bass) und Alex Franken (Drums) und selbstverständlich von Chorleiter Andreas Luca Beraldo (Klavier).

Aber auch a capella, mit „Elijah Rock“ und „Skyfall“, überzeugten die Sänger und Sängerinnen. In Erinnerungen schwelgten einige der Zuhörer als Martin Griffiths ans Mikrofon trat. Er brachte unter anderem „Time Maschine“ zu Gehör. Ein Song mit dem er mit seiner Band „Beggar’s Opera“ in den 1970er Jahren auch in der „Hit Parade“ präsent war. Zwei Sängerinnen der Gruppe „Shades of Soul“ rockten den Kirchensaal mit klassischer Soulmusik. Songs, die sie auch gemeinsam mit Joyful Voices präsentierten wie „Oh happy day“ und „We are family“.

So sorgten die Sängerinnen und Sänger für Begeisterungstürme und für „Standing Ovation“ mit einem sehr bunten musikalischen Repertoire über „Somebody to love“ bis zum unsterblichen „O Happy Day“. Und die ganze Kirche sang mit. Ein wahrer Ohrenschmaus.

In den 25 Jahren seines Bestehens hat der Chor auch Reisen in die USA und nach Kanada unternommen. Lange Zeit leitete den Chor Friedemann Stihler, der ihn auch gegründet hat. Seit 2017 agiert der Chor unter der Stabführung von Andreas Luca-Beraldo.

Musical in Planung

In Mannheim tritt die Gruppe besonders gerne in der Schlosskirche auf und natürlich in „seiner“ Erlöserkirche im Stadtteil Gartenstadt. Dort finden auch die Proben statt.

In der Corona-Zeit hat der Chor eine CD aufgenommen mit dem Titel „Changes“. Und hat für das nächste Jahr große Pläne. Dann wollen die Joyful Voices ein Musical auf die Bühne bringen.

Weitere Infos: www.joyful-voices.org